

Aufgrund seiner überaus positiven motorischen Entwicklung gelingt Emanuel das eigenständige Essen mit dem Löffel schon recht gut, er benötigt nur noch wenig Führung mit der Hand.

Auch beim Therapeutischen Reiten und beim Reiten zuhause hat er gute Fortschritte gemacht. So kann sich Emanuel schon einige Minuten ganz allein im Schritt auf dem Pferd halten.

Im Umgang mit Materialien zeigen sich ebenfalls deutliche Fortschritte. Emanuel blättert mittlerweile Bilderbücher selber um, erkennt die Bilder und schaut in seiner Umgebung nach den dargestellten Gegenständen oder Tieren.

Seine gesteigerte Motivation und seine Freude am eigenen Ausdruck haben dazu geführt, dass er bei einigen Tieren, wie Katze oder Schaf, mittlerweile auch die Geräusche nachahmen kann.

22.08.2008

Datum

Fr. Lohff

Schulberater

Pat Montgomery

Schulleiter



Schulsiegel